

# Fitch califica a los fondos HF

26 de octubre de 2007

Fitch Argentina ha decidido bajar la calificación al fondo HF Deuda Plus a A+(arg)f desde AA-(arg)f. Asimismo, confirmó las calificaciones de los siguientes fondos comunes de inversión: HF USA en AA(arg)v, HF Europa en AA(arg)v, HF Acciones Digitales en AA-(arg)v, HF Pesos en AA-(arg)f, y HF Acciones Líderes en A+(arg)v. Además, confirmó los indicadores de mercado 1 y 4 para los fondos HF Pesos y HF Deuda Plus respectivamente. La baja de calificación del fondo HF Deuda Plus se fundamenta en una menor calidad crediticia de los instrumentos en cartera, producto de un cambio de estrategia hacia una mayor participación en el sector privado combinado con la escasez de instrumentos de estas características con elevada calidad crediticia. En tanto, se destaca que el fondo HF Acciones líderes ha cambiado su estrategia de una gestión pasiva a una gestión activa. Producto de ello, la calificación se fundamentó en los aspectos cualitativos. La calificación "AAf" significa: Fondos Comunes de Inversión cuya combinación de calidad de activos y de administración, así como su capacidad operativa es muy buena en comparación con fondos de similares objetivos de inversión. La calificación "Af" significa: Fondos Comunes de Inversión cuya combinación de calidad de activos y de administración, así como su capacidad operativa es buena en comparación con fondos de similares objetivos de inversión. La calificación "AAv" significa: Fondos Comunes de Inversión cuya combinación de desempeño y de administración, así como su capacidad operativa es muy buena en comparación con fondos de similares objetivos de inversión. Finalmente, la calificación "Av" significa: Fondos Comunes de Inversión cuya combinación de desempeño y de administración, así como su capacidad operativa es buena en comparación con fondos de similares objetivos de inversión. En cuanto a los indicadores de mercado, los mismos significan, 1: la sensibilidad a condiciones cambiantes en los factores del mercado es extremadamente baja y 4: la sensibilidad a condiciones cambiantes en los factores del mercado es moderada. La capacidad de gestión y administración de HSBC Administradora de Inversiones S.A. es muy buena en función de sus cerca de \$ 1.500 millones administrados. La sociedad demuestra muy buenos controles sobre la operatoria, y cuenta con un grupo de profesionales idóneos y con experiencia para la toma de decisiones relacionadas con la administración del patrimonio del fondo. La Sociedad Depositaria -HSBC Bank Argentina- es 100% propiedad del Grupo HSBC a través de HSBC Latin America BV y HSBC Argentina Holdings. Ofrece una amplia variedad de productos y servicios financieros a través del banco y otras empresas del grupo. Se encuentra calificado en A1+(arg) para Endeudamiento de Corto Plazo por Fitch Argentina. El presente comunicado e información adicional se encuentra disponible en el web site de Fitch Argentina [www.fitchratings.com.ar](http://www.fitchratings.com.ar). Contactos Eduardo D'Orazio - Gustavo Avila - Ana María Bel: Buenos Aires: 5235-8100.